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錫安教會 2021 年 9 月 26 日分享

第一章：  2012      榮耀盼望      V  ol. 607  ：  2021      年時局與      Planet X      再臨的分析  （  6  ）  

問題一：「日華牧師，從近期國際形勢可見一個奇怪現象，過往，若全世界出現這樣的疫情，

國與國之間，即使有多少衝突與矛盾，各國都會先放下歧見，一起解決問題，其後再處理

衝突，但現在卻不是這樣。在疫情爆發的同時，國與國的衝突、制裁、互相傾軋，反倒越演

越烈。其實這是否 Freemason 在背後，為了預備 Planet X 來臨，而作的特別部署呢？」

影片：時事追擊︰  2021      年「千年一遇」災難  

踏入 2021 年後，全球除了遭遇新冠肺炎疫情持續肆虐之外，

世界多地均持續出現「千年一遇」的極端天氣，

破紀錄的寒潮、乾旱、暴雨等，極端反常天氣，直接威脅人類的生活。

歐洲、北美洲、亞洲、大洋洲，至少有 40 個國家，

遭受破歷史紀錄的洪水、風暴、熱浪、野火等，毀滅性的極端自然災害襲擊。

於今年年初，「千年一遇」創紀錄的寒潮突襲美國，

從丹佛到芝加哥，美國中部數百個城市的每日氣溫，一次又一次創下最低紀錄。

前所未見的寒潮來襲之際，石油、天然氣等各種供暖燃料價格飆升，

電力價格和用量每日持續攀高，其中，德州電網的批發電價，一度飆升逾 100 倍，

由平日每兆瓦 20 至 40 美元，攀升至每兆瓦 11,000 美元。

德州電力費用升幅超過 100 倍，家用電費「爆錶」，單單一個月，家用電費已達數萬元，

數百萬美國家庭首次面臨輪流停電的尷尬困境。

1



20210926 www.ziondaily.com

今年 7 月 16 日，德國遭遇千年一遇的大暴雨，洪災導致百多人遇難。

與此同時，歐洲多國均爆發暴雨洪災，德國、比利時、荷蘭等國家，

小鎮和市區都湧入大量洪水，部份地區更發生可怕的泥石流。

德國總理默克爾形容，這次洪災的規模超出想像，

幾乎無法用適合的德語來描述其破壞程度！ 

德國洪水造成的保險賠償金額達 50億歐元，折合約 458億港元，

超過 2002 年世紀水災造成的損失。

隨後，今年 7 月 20 日，便是大家仍記憶猶新，

中國河南省及鄭州所遭遇，5,000 年一遇的極端暴雨，觸發破紀錄大洪水。

鄭州在三天內，錄得一年的降雨量，一小時降雨量達 201.9毫米，

刷新了全球省會級城市一小時內的最大降雨紀錄。

據統計，鄭州這三天的總降雨量達 617.1毫米，

以鄭州全市總面積為 7,446 平方公里計算，即降雨量足足多達 459,490萬立方米。

當再對比庫容量為 1,448萬立方米的西湖，

這三天的降雨量，已等同將 317 個西湖倒進鄭州。

此外，自今年 6 月起，一場 1,200 年一遇，罕見的乾旱襲擊了美國西部，

幾乎四分之三的美國西部地區遭遇嚴重乾旱，近 1.5億人受影響，

其中 26%人口處於特大乾旱狀態。
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重災區位於科羅拉多河沿岸，約 4,000萬人口出現嚴重缺水，

美國亞利桑拿、加州、科羅拉多、內華達、新墨西哥、猶他及懷俄明等，7 個州均受影響，

美國約 9成地方，處於異常乾燥或不同程度的乾旱；

極端乾旱和罕見乾旱的範圍，更一度直逼 5成地區。

在「千年一遇」的高溫襲擊下，西雅圖氣溫更飆升至 47 度，

而被譽為「沙漠之鑽」的胡佛大壩（Hoover Dam），水位更創歷史新低。

現時，美國大型森林火災異常頻繁，一幕幕災難片的場景出現於現實，

美國國家墾荒局太平洋中部地區主任歐尼斯特‧柯南特稱，

這是 1,200 年以來最乾旱的時刻。

科羅拉多州水資源政策顧問約翰伯葛籣表示，美國西部的乾旱已非暫時性災害，

永久乾旱或者會成為新常態，成了 21 世紀必須長期面對的考驗。

沒錯！事件完全應驗「2012信息」，藉Webbot 的警告，

接下來，世界各地所出現的反常天氣，都將會變成這些地方的永久常態。

於 2021 年 9 月 24 日，日華牧師校對這段精華短片時，

因著世界的走勢，持續不斷應驗Webbot 的警告，因此，作了進一步解說及提醒。

 

以下，是節錄 2021 年 9 月 24 日，日華牧師的補充分享。

日華牧師：

你不用說！

凡Webbot 用的新說法（statement）、新字眼，一定會應驗，一定會的，很可怕！

它發明（invent）了一個新字出來，然後便一定會應驗。
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因為電腦不可能自行發明新的說法，

無論如何，它都不能運算（render）新的說法，還要是具備意義的。

通常這類具意義的新說法，都很瘋狂！真的準確得要命！

 

至於，北美這一波「千年一遇」的極端高溫天氣，炙烤著美國和加拿大多地，

更形成巨大的「熱穹頂」DOME，導致熱浪無法消散，

極不尋常的高溫，已導致北美近 600 人死亡。

大家確實沒有聽錯！這場「千年一遇」的高溫天氣，導致美國及加拿大約 600 人活活被熱死。

 

而位於北半球較高緯度、四季氣候清涼，

甚至，過往家家戶戶都無須安裝冷氣的加拿大，

其中，當地 BC省利頓地區（Lytton），氣溫卻竟然連續數日刷新歷史最高紀錄，

6 月 27 日 46.6攝氏度、

6 月 28 日 47.9攝氏度、

6 月 29 日更飆升至 49.6攝氏度，打破加拿大有史以來的高溫紀錄。

 

大家確實沒有聽錯！

高緯度的加拿大 BC省，竟出現攝氏 49.6 度，

比香港盛夏平均溫度的 30 至 32 度，還要高出攝氏 17 度！ 

 

大家可以想像，出現於北美及加拿大的反常高溫天氣，究竟有多麼恐怖和不尋常呢？

而這種極之反常的「千年一遇」高溫天氣，正正就發生於美國及加拿大今年的夏季裡，

導致兩地近 600 人被活活熱死。
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因此，加拿大 BC省大型超市的冷氣機及風扇幾乎售罄，

不少學校因太熱，直接宣佈取消學校面授的課程，學生不用上課。

連接種疫苗的中心，亦因天氣太熱而臨時關閉。

此外，高溫天氣更導致山火頻生。

加拿大首席氣象學家安東尼‧法內爾（Anthony Farnell）直言：

「作為一個氣象學家，這是我從未見過的情況。」

加拿大總理杜魯多則形容，這一波高溫天氣是「前所未有」，

並警告，人們該意識到，氣候危機是必須解決了。

甚至，連終年積雪的雪山，亦出現山頂積雪融化，雪山變火焰山，

但專家只能說「情況極不正常」！ 

於 2021 年 9 月 24 日，日華牧師於校對這段精華短片（VO）的時候，按著整個世界的專家，

一直無法解釋當前這個世界種種不尋常的劇變，與現場的資料員作出了分析和討論，

 

以下，是節錄 2021 年 9 月 24 日，日華牧師與資料員作出的分析。

日華牧師：

其實於現在這種情況下，這群科學家，已不是我們視為的學者了。

因為，怎樣算為科學家？

那就是，科學家對於某事物比你更清楚，這才算為科學家吧！

但他根本不認識現時這個問題，那麼，他怎能稱得上科學家呢？
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其實，這好比一個例子，某人是海洋生物範疇的科學家，

並不等於他也是宇宙方面的科學家，是嗎？

現在這種級數，他們根本無法解釋，亦從沒看過，

這樣，怎稱得上科學家？你不是憑經驗、憑知識的嗎？

即是，經驗和知識皆缺乏，那你怎能算為科學家呢？

其實，很多人仍不明白，

現在，神已經除去（stripped off）了他們所有的信譽（credit），

即那些所謂學術性的東西，全部變成垃圾，可扔掉它。

但他們仍懵然不知，仍常常找他們出來解說。

但每次他們只會說，這事前所未見，或不認識、從未想過云云，諸如此類。

但其實這群人已經跟一般人毫無分別。

資料員回應：

其實很多時候，這些所謂科學家，就如人們說笑般，當然也是真的。

例如，某個科學家，畢生只研究牛隻放屁對天氣所產生的影響，

對其他事物則一竅不通，無法將其他事物與該問題串連起來。

又例如，氣象學家只知道，「沒有可能，以前不是這樣！為甚麼氣候會變化？」

但那是宇宙級的因素導致它變化，他是不會知道的。

日華牧師：

是的，全世界只能夠轉入先知領域，方能知道，那份信譽比科學家還要大。

因為最起碼，先知會預先說出來，並且比他們更清楚那原因（cause）。

但這兩樣，他們都不知道，那怎能當科學家呢？

今年 7 月 9 日，由 27名氣候研究專家組成的國際團隊表示︰

致命熱浪是千年一遇的事件，但可以預期，隨著世界因氣候變化而升溫，

諸如此類的極端事件將變得更普遍，並警告按最新的電腦模型估計，

假如世界變暖 2°C，而這件事可能會在約 20 年內發生，

那麼，類似這次熱浪的發生機率，就會從約每千年一次，縮減至每 5 年一次。
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事實上，於上年夏季，作為寒流代名詞的西伯利亞，

也曾經歷了一場「八萬年一遇」的高溫，進入了「燒烤模式」。

大家沒有聽錯！

於上年疫情期間，西伯利亞經歷了一場「八萬年一遇」的高溫天氣！ 

 

由於持續高溫乾燥，這種天氣亦容易令山火蔓延成災，

單是上年，西伯利亞地區已發生了 300 多場林火，被燒毀的森林面積超過 1,400 多平方公里。

俄羅斯有「冰城」之稱的最寒冷城市雅庫次克，位於西伯利亞大陸腹部，

冬天氣溫常降至零下 60℃，但夏季時，放在窗邊的雪糕卻很快融化了。
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此外，北極圈內的小鎮上揚斯克，最冷時曾出現-68℃的極端低溫，

但 6 月 20 日，竟測得 38℃高溫。

歐洲太空總署（ESA）於西伯利亞，更測到高達 48°C 的地面溫度，

這是西伯利亞前所未見最熱的一次。

因此，俄羅斯和歐盟聯合公佈一項研究稱，西伯利亞正經歷「八萬年一遇」的高溫，

永久凍土有可能因此融化，產生一系列地質災害。

 

但這種「八萬年一遇」的高溫反常天氣，竟然再次於長年冰天雪地的西伯利亞出現。

踏入今年夏天，西伯利亞由上年夏季的 38 度高溫，進一步飆升至 39 度，

在強風助長下，火勢快速燃燒，導致多宗森林大火。

甚至，一天之內發生多達 155場野火，

俄羅斯監測單位證實，煙霧首度飄至北極，對人類是一大警訊。

新聞片段：

強風助長下，火勢延著林地快速延燒，這裡不是地中海沿岸，也不是美國西部，

而是全球最冷的城市，西伯利亞的雅庫特。

「我們一共撲滅了 11場火災，總面積超過 5萬公頃，

並在超過 3萬 9 千公頃的土地，找到 9 個起火點。」

受氣候變遷影響，西伯利亞今年夏天竟然出現攝氏 39 度的高溫，導致森林大火。

而且氣象監測機構發現，大火產生的煙霧，竟然還擴散了 3,200公里，首次飄到北極。

西伯利亞有些怪事在發生，在丘拉普恰鎮，氣候變化留下了這些傷疤。

隨著氣溫上升，結冰的土地—永久凍土，正逐漸融化，

給西伯利亞留下像天線寶寶樂園一樣的山丘和空洞，池塘與湖泊，換言之，放牧用地減少。

西伯利亞有一整座建在永久凍土上的城市—雅庫茨克。

「我們現在距離地面 12米深。」

在地下深處，他們在監測永久凍土融化的速度，

因為這不但影響到這座城市，還影響到氣候。

這就是永久凍土，對不？對，這就是永久凍土。

你看這土層內有機物質豐富，灌木啊、草啊。

永久凍土融化時會發生甚麼事情？
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這些有機物質含有許多氣體、溫室氣體，

一旦永久凍土融化，他們就會溶進空氣內。

也就是說越多永久凍土融化，越多溫室氣體走進大氣？完成正確！

科學家相信西伯利亞今年的森林大火，加速了遠至北極圈的永久凍土融化。

西伯利亞人聲稱，他們的森林是「地球的肺」，若真如此，我們的地球遇上了大麻煩。

我們獲邀俯瞰這場氣候緊急事態，從高空往下看，西伯利亞這場森林大火就像是末世大決戰。

因為西伯利亞幅員非常遼闊，撲救林火尤其困難，

單是這個雅庫特地區，就有 13 個英國那麼大。

俄羅斯擁有全球五分之一的森林，要是它們著火了，全世界都得承擔後果。

不用很久就能看清楚這裡曾遭受烈火蹂躪，落葉松和樺樹遭殃，

把原來童話世界般的森林變成一片荒地。

找到了火場，護林員憑著僅有的工具盡其所能，但這邊的火才剛撲熄，那邊又燒起來了，

大衛與歌利亞之戰在西伯利亞鮮活上演。

護林員瓦倫丁說，這裡一年比一年炎熱，他花在森林裡的時間越來越多。

「我差不多整個夏天都在撲火，妻子和三個孩子一直在家等著我。

那很不容易。是的，但這是我們的工作。」

 

無疑，今年 2021 年實在極不尋常，

歷史上，千年一遇、五千年一遇或八萬年一遇的自然災難，屢屢於今年出現，

包括破歷史紀錄的洪水、風暴、熱浪和山火等，各種毀滅級自然災害，同時侵襲當前這世界。

明證過往 12 年間，神藉日華牧師頒佈「2012信息」的真確性。

因此，來到這裡，大家可以試想想，

12 年前，2009 年，當眾多千年一遇、五千年一遇，

甚或八萬年一遇的自然災難，尚未出現之前。

竟有一個人能前瞻性警告︰

接下來的每一年，這世界將會出現一個接一個，千年一遇、前所未見的大自然災難。
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然而，於 12 年前的 2009 年，究竟世上又會多少人相信呢？

想必，於 12 年前，當時即使是世上最頂尖的專家和科學家都不會相信，

始終，這並非普通的自然災害，而是指千年一遇，1,000 年才會出現一次的龐大災難。

 

而近幾年間，當大家共同見證，每一年裡，世界各地都同時發生一個接一個，

千年一遇、打破所有歷史紀錄的自然災難時，在此，大家可以反思一下，

究竟，當前這多災多難的世界，其實是一個怎樣的時代呢？

 

沒錯！連未信主的世人也會說︰

「現時正是世界末日，是哈米吉多頓（Armageddon）、

《聖經》級數（Biblical）的災難，《啟示錄》應驗的時代！」

 

但眾所周知，日華牧師並非近兩年才開始分享，世上將會有千年一遇的災難出現，

而是早在 12 年前，一切龐大災難事件尚未發生，世上專家未有任何預告之前，

日華牧師已於 2009 年 12 月 7 日至 12 日的「2012信息籌備營」中，詳盡預告：

接下來，全球將會出現難以想像的災難，

而且，這些災難都是千年一遇、聞所未聞、打破所有歷史紀錄的級數！

近幾年世人已開始習慣，每日都隨時有可能發生，種種千年一遇級數的災難，

它們不再是 1,000 年才出現一次，而且每一次出現，都達駭人聽聞的級數！
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其實，早在 12 年前，神藉日華牧師頒佈的「2012 榮耀盼望」信息，

經已為世人拉起歷史終結的序幕，向世人昭示《聖經‧啟示錄》應驗的時代已正式到來！

影片：主日回顧     

上星期，日華牧師繼續分享，「2021 年時局與 Planet X 再臨的分析」信息。

 

問題：「近期國際形勢可見一個奇怪現象，過往，若全世界出現龐大疫情，各國也會先放下歧見，

一起解決問題，其後再處理衝突。但現在，於疫情爆發的同時，人們亦互相攻擊、傾軋。

這會否是 Freemason 在背後，為了預備 Planet X 來臨的特別部署呢？」

 

答：承接上一篇信息。

顯然，現在的疫症只是一個先驅，去預備 Planet X 的來臨，

當各國想發起戰爭時，也意味著，Planet X 到達的時間已非常接近。

各國發起戰爭的目的，是要避免大家內亂，

因為，於災難來到，人民大多會埋怨政府。 

 

就算強如美國，平時，政府靠印發美金賺盡全世界的資源，流進美國，

但美國人仍然不會滿意。因為，當人仍然貪心的時候，永遠都不會覺得足夠。

所以，為著要鋪路，去轉移災難來到時，人民的憤怒，

政府所要做的，就是將責任推卸給另一個國家，預備打仗。

此外，當打仗時，更可以印發貨幣，將經濟崩潰的時間拖延，

讓自己國家於 Planet X 來到的時候，仍能勉強維持一段時間的經濟。
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而這些新貨幣，只要能與 Bitcoin兌換，就可以與其他國家連繫和貿易。

 

因此，從全世界緊張局勢的嚴峻程度來看，就可以推算出 Planet X 來到的時間。

原因，所有的佈局，都是 Freemason 所做，他們必然是能夠時空穿梭的我們，

也就是說，他們一定清楚知道七年大災難的時間表。

 

而現時，各國對於別國的災難並不關心、不作救助，

原因，於背後各國也知道，自己國家也將會面對自身難保的情況。

所以，現時就採取保持完全隔離的方式。

甚至乎，小小事端，已經演變成你死我活的經濟戰，

在旁人看來，這是不正常的。

 

但假如，將會有更大的災難臨到，其實，當儲齊大量資源和必需品後，

與別國隔離，是會增加自己國家的生存機會。 

所以，Freemason 所作的部署，是要讓一輛短距離高速撞牆的汽車，

改為長距離，減慢車速下產生踫撞，令傷亡和損失減到最低。

也就是說，現時已經令對外貿易減少，令人民習慣內銷的自給自足社會。

 

並且，假如 Freemason成功挑起戰爭的話，由戰事緊張狀態，

過度到 Planet X 來到的災難應對狀態，就會變得較易適應，

不會一下子，讓災難導致整個政府瓦解。

也就是說，只要人們不會大規模恐慌，就已經可以將傷亡減到最低。

 

原因，於摩西時代，神授權摩西掌控 Planet X。
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同樣地，《啟示錄》讓我們知道，第四馬亦有操控 Planet X 的能力。

 

既然，Planet X 與摩西的事蹟，是於西奈半島發生，

同樣地，神亦於今年，為我們打開西奈半島星圖的印證。

 

因此，也會是我們，去引動 Planet X 來到，誕生《啟示錄》級數的大災難，

同時間，亦會是我們，去預備人們如何面對這個災難，

將傷亡拖延至少 1,260 日，讓婦人的其他兒女能有機會認識神，賺取獎賞。

 

而唯有以一個星球到來的方式，才可以導致《啟示錄》所提及，令全球也落入災難的情況出現。

 

今星期，日華牧師將會繼續分享，「2021 年時局與 Planet X 再臨的分析」信息。

第一章：  2021      年時局與      Planet X      再臨的分析  (  6  )   

問題一：「日華牧師，從近期國際形勢可見一個奇怪現象，過往，若全世界出現這樣的疫情，

國與國之間，即使有多少衝突與矛盾，各國都會先放下歧見，一起解決問題，其後再處理

衝突，但現在卻不是這樣。在疫情爆發的同時，國與國的衝突、制裁、互相傾軋，反倒越演

越烈。其實這是否 Freemason 在背後，為了預備 Planet X 來臨，而作的特別部署呢？」

答：承接上星期的信息。

我們今天經歷的事情，千萬不要覺得是司空見慣。

於 80 年代前，即使是那些解釋《啟示錄》的釋經家，也無法接受會出現這種事情，

他們不接受全球性出現金融體系、全球性出現審判、全球性出現敵基督的統治，

他們無法接受這些，只接受「地區性」而已。

你回看當時那些相關的書籍，說真的，由於我當時分享《天國比喻》信息，

我閱畢所有最著名、最好的，如Hilton Sutton、中國、香港，

以及全球解釋世界末日的書籍，每個人從來也堅稱，這不可能是全球性的。
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明明《聖經》提及「遍地」，他們卻說成局部地區性。

「你以為是驟雨嗎？局部地區性？」

然而，當時他們正是這樣解釋，包括全球的所有外國人、中國人，

任何國家的釋經家也接受這看法。

為何呢？因為他們無法接受這事會發生，但這是《啟示錄》！

現在我們看見了，我們每天根本也活在全球性災難中。是每一天！

舉如下雨，鄭州有嗎？

德國呢？德國也有。

印度有嗎？印度也有。
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沙漠有嗎？沙漠也有！

嘩！怎麼搞的？沙漠也下雨至出現洪水！

這便是「全球性」，換作以前，這是無法接受的，如今，我們卻是親眼看到了。

現在《啟示錄》提及的所有全球性事件，

不論是災難、政治、經濟、金融，全部也按照她所說般發生。

然而，過往他們無法接受這是「全球性」的原因，

正因他們認為神施行神蹟，是「地區性」地施行審判。

但我們打從「2012信息」一開始，

便分享一個嶄新、完全推翻過往所有釋經家對《啟示錄》的解釋，

我們稱之為「全球性」，是因為 Planet X。

只有一個理由是合理的，便是因為 Planet X。

影片：時事追擊：  2021      年沙漠地區及北極圈大暴雨  

踏入今年 7 月後，世界各地持續出現極端反常天氣，

繼歐洲、德國、中國鄭州出現破紀錄災難性大暴雨後，

在沙漠地區及北極圈，竟同樣出現這種大暴雨，再次為全球暖化拉起警號。

7 月 31 日，中國新疆維吾爾自治區塔克拉瑪干沙漠，受天山山脈暴雨影響，

加上高山冰雪融化，匯成一股「萬年一遇的大洪水」。
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沒錯！這場塔克拉瑪干沙漠的大暴雨，是「萬年一遇」，是歷史上從未出現過的情況。

300 多平方公里的遼闊沙漠頓成汪洋，多處「衝堤潰壩」，洪水往山下直沖，

侵襲中國石化公司的石油田，整個沙漠廣泛地區泡水，嚴重衝擊油區生產和勘探作業。

新聞片段：

萬年一遇，沙漠突發洪水，中國最大的沙漠或將變成「塞上江南」，

這到底是天上掉餡餅還是災難降臨？

幾百平方公里的沙漠瞬間變成「海洋」，沙漠離奇洪水究竟從何而來？

  

而就在剛剛過去的一個月裡，河南突發大暴雨天氣導致洪災發生，河南大部分地區受災嚴重，

就在大家還沒有從這接踵而至的災難中緩過神來的時候，塔克拉瑪干竟然發生了特大洪水。

對！你沒有聽錯，是沙漠發生了洪水。

如果在之前有人告訴你說，沙漠會發生洪水，相信大家肯定都是不會信的，

因為那可是沙漠呀！在沙漠中最缺的是甚麼？是水。

所以，沙漠怎麼可能會發生洪水？

但是如今，事實就擺在眼前，那麼，這到底是怎麼回事呢？洪水究竟是從何而來的？

眾所周知，塔克拉瑪干沙漠作為我國最大的沙漠，一度被譽為「死亡之海」，

因為在這裡，每年的平均降水量甚至不超過 100毫米。

全年乾旱少雨，再加上這裡晝夜溫差極大，在酷暑時，

白天的溫度甚至可以達到 80攝氏度左右，

在烈日長時間的照射下，水份大面積的蒸發，甚至有高達 3,400毫升左右，
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強烈的蒸發量和極度缺乏的降水量，形成了鮮明的對比。

所以在這個極度缺水的環境下，這裡幾乎看不到任何的植被，放眼望去只有遍地的黃沙。

可是就在今年的 7 月份，這裡卻發生了萬年難遇的奇怪現象。

新疆天山山脈地區接連出現異常暴雨天氣，為甚麼會異常呢？

因為翻閱這裡的歷史降水情況就能發現，

此次降水比歷史出現過的降雨峰值，還要高出兩倍之多。

當然，除了異常的降雨之外，還有一個原因就是正值夏季高溫，

再加上全球氣候變暖帶來的影響，天山冰雪融化成雪水與暴雨形成的降水，

一同流入塔克拉瑪干沙漠地區。

想要讓這些水消失掉只有兩個辦法，一個是蒸發掉，另一個就是排走。

但是這兩個辦法在這裡似乎都不大可行，因為這裡地處塔里木盆地地區，地勢低窪，

如果水流入這裡就很容易形成匯集，並且很難排出去，

就算是讓這些水滲到沙子底下，也是幾乎不可能的。

因為按照常理來說，地表的水是很容易蒸發掉的，但是剩下的水就只能在地底下完成蒸發，

恰恰就是在地下水的蒸發過程中，地下的鹽分會隨著水份一同往上升，

而在水蒸發過後，這些鹽分就會停留在地表，

以致於在沙漠中很多地區，都會出現比較嚴重的鹽鹼化現象。

這樣，地表的密度變大之後，沙子的縫隙也就變得越來越小，

所以水很難往下滲，一旦這裡出現大面積的降雨，

出現雨水匯集的情況，就極容易出現所謂的「汪洋」。

從慣性上來說，在沙漠中發生大規模降雨的概率，只可能有 0.001%，

可是這樣的情況還真就是發生了！

那麼這種萬年一遇的沙漠洪水，到底是好事還是壞事呢？

首先，我們來講講這次洪水，到底對當地造成甚麼影響？

大家都知道，曾經我國在這裡發現蘊藏著十幾億石油的超級大油田，

而一直以來，中石化也一直致力於此處的開採石油。

可是這次洪水，約有 300 平方公里的地方被淹，

而受災最嚴重的要當數中石化石油勘探區。

道路被淹，電線桿被沖倒，將近 3萬套設備和 50 多輛勘探車被洪水浸泡，

給當地的石油工人以及石油勘探工作，都帶來了十分不利的影響。

 

此次新疆天山山脈附近出現異常降雨情況，難道跟全球氣候變暖有關？
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有當地民眾也曾經透露，今年的新疆地區與以往相比，空氣也變得更加濕潤。

而從我國的降水整體情況來看，降雨帶確實有覆蓋到西北地區之勢，

而全國大部分地區之所以出現強降雨天氣，都跟熱帶高壓的抬升有關。

就拿此次河南的異常降水情況來說，除了台北「煙花」帶來的影響，

與熱帶高壓的抬升也脫不了關係。

不過也有人猜測，這樣異常的天氣問題，是不是跟全球氣候變暖有關。

從目前的情況來看，無法明確兩者之間的必然關係，但是卻有這種可能。

有專家對異常天氣不斷追蹤溯源，發現這一切跟全球氣候變暖有著不可分割的關係。

由於近年來氣候變暖的加劇，對於全球的氣候已經帶來了一系列連鎖的反應，

美國、科威特等地區出現了極端高溫天氣；澳大利亞出現嚴重雪災；

有人說地球的環境已經亂了套了。

而我國的氣象專家也表示，由於全球氣候變暖的加劇，

對我國的西北地區的氣候也造成了一定的影響，西北地區的降水量也有所增加；

而專家也表示，這是因為隨著溫度的升高，在大氣中的水份也會隨之增加，

在這樣的情況下，以後降雨的天氣只會更加頻繁，

而連續的高強度降水，也可能引發洪澇等自然災害的發生。

8 月 23 日，雖然反常天氣在全球各地造成乾旱、沙漠化，

但位於俄羅斯、西伯利亞南部，圖瓦共和國的沙漠區，卻相反出現了另一種罕見現象。

在這片一望無際、15 平方公里的沙漠中，

老一輩居民自小看見的景象，就是駿馬在荒蕪的沙丘上奔馳，

但近年，這片沙漠卻逐漸被翠綠色的植物入侵覆蓋，
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出現前所未見的綠化現象，吸引不少科學家投入研究。

新聞片段：

這片綿延 15 平方公里的廣闊沙丘，位於西伯利亞南部的圖瓦共和國。

一組科學家到來，研究這裡發生的「怪現象」。

在全球變暖的時代，這裡非但沒有出現進一步沙漠化，反而是沙丘在植被覆蓋下慢慢消失。

目前科學家並不能確定這種現象的成因，不過氣候變化可能是因素之一。

這位科學家說由於氣候變暖，氣團環流發生巨大變化。

來自北極的冷空氣來到這裡，與過熱的蒙古高壓反氣旋相撞，結果之一就是帶來強降雨。

圖瓦州立大學研究計劃組長柯波汀指：

「當冷空氣從極圈下到這裡，遭遇過熱的蒙古高壓反氣旋，

氣流碰撞的地方會形成強風，有時甚至會帶有颶風的特徵，更重要的是會帶來強降雨。」

地球暖化，導致調節氣候的洋流與氣團均出現變異，是這片沙漠反常綠化的主因，

圖瓦當地溫度升高，降雨及濕度大增，看似乾枯的沙漠地表，底下蘊藏大量水氣，

令苦楊樹老樹叢冒出大量新苗，沙芥等植物亦生意盎然。

而圖瓦阿爾泰，其薩彥山脈地區，海拔 1,200 至 3,000公尺的高原，

亦因氣候變遷，出現另一種地質變化，終年零度以下的永久凍土逐漸融解，

地表因結冰而隆起的小圓丘，塌陷變成熱融湖，並且面積越來越大，

湖中有機物分解，又釋放大量二氧化碳或甲烷等溫室氣體，加劇暖化。 

柯波汀警告：

「受氣候變遷影響，地貌景觀也在改變，地貌的改變又加劇了氣候變遷，這是一種連鎖反應。」
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另一方面，受全球異常天氣影響，

8 月 14 日，長年被冰雪覆蓋的格陵蘭島，竟出現「有記錄以來第一場降雨」，

短短 3 天降下了約 70億噸的雨水，令冰蓋融冰量高於平均 7 倍之多。

格陵蘭冰原海拔約 3,216公尺處的山頂，正常情況下只會下雪，

但原本極寒冷的氣溫，在 10 年內竟第 3 次升高至攝氏 0 度以上。

事件發生時，格陵蘭的氣溫已連續 3 天特別暖和，

溫度比平均值高攝氏 18 度，並且持續了約 9小時，

加上受濕暖空氣影響，引發了史無前例的大暴雨。

根據美國國家冰雪資料中心（U.S. National Snow and Ice Data Center）的數據顯示，

這是當地自 1950 年有記錄以來首次降雨，3 天內狂瀉下約 70億噸水，造成冰層大量融化。

新聞片段：

Now,  a  new study  has  found  that, rainy  weather  is  becoming  increasingly  common over  parts  of  the

Greenland ice shelf.

一項新研究發現，格陵蘭部分冰架越來越常見降雨天氣，

Triggering melting events and priming the surface for more widespread melting in the future.

導致冰層融化，表面出現融水，使將來出現更大範圍的融化。

The study in the scientific journal Cryosphere says that, some parts of the ice sheet are even receiving rain

in the winter a phenomenon that will spread as climate continues to warm.

科學期刊《冰雪圈》的研究指出，部分冰蓋甚至於冬季也有降雨，這個現象會隨著氣候持續變暖而加

劇。
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A torrent of water pouring off the Greenland ice sheet.

滔滔流水傾到格陵蘭冰蓋，

There’s so much ice locked away here that, if the whole lot melts the level of the sea around the world

would rise by seven meters.

這裡藏有許多冰川，若全部融掉，全球海平線將升高 7米。

Until now, scientists thought the big threat to the ice was from the warm sunshine of summer.

到目前為止，科學家以為冰川的主要威脅，是來自夏季溫暖的陽光，

But there’s now something else for them to worry about: rain

但如今卻多了另一個憂慮：降雨

These pictures were taken at a research camp while rain was falling and it melts the ice not just in the

summer, but also in the winter when the ice should be expanding.

照片是在某研究帳營拍攝的，當時正在下雨，不僅在夏季時融化，甚至在冬季，冬季本來是冰層增

厚的時候，

A big shock for researchers.

令研究人員大感震驚。

It shows us that, the ice sheet is becoming vulnerable even in winter and that’s frightening to see.

可見即使在冬季，冰蓋也變得脆弱，這是很駭人的。

Because, you’ll expect there’s a huge ice sheet, a lot of ice and if you see the big area, the vastness of the

ice sheet and then you see how vulnerable it becomes even at times when it should gain mass.

因為本來預期有巨大的冰蓋，有很多冰，當你見到面積龐大、遼闊的冰蓋，但卻原來是那麼脆弱，

即使那本來該是增加體積的時候，

The big surprise is that, even when Greenland should be at its coldest there could be flows of warm, wet air

coming up from the south.

令人大感意外的是，即使在格陵蘭最寒冷的時候，卻有溫暖潮濕的氣流由南部而來，

And these are happening more frequently.

而且越來越常見。

So, after five days of clear-sky conditions, we have this rain.

連續 5 個晴天後，今天下雨了，
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This scientist, Jason Box, needed shelter from the rain on the ice sheet.

科學家 Jason Box要在冰蓋上避雨，

And he says that, global warming would make rainfall more likely in future.

他表示全球變暖會使降雨更常見。

There’s a simple threshold, you know, the melting point and when the temperature goes above that you get

rain instead of snow.

一個簡單的臨界點，就是「熔點」，當溫度高於該點，便會降雨而不是降雪。

And, so in a warming climate, it’s not rocket science that we are going to have more rain at the expense of

snow.

當氣候變暖，不需要高端科技也能理解，降雨將會更多，換來的是降雪減少。

冰雪數據中心研究科學家坎伯斯（Ted Scambos）指：

這是格陵蘭正迅速暖化的證據，而這種狀況是過千年來前所未見！

沒錯！長期冰封的格陵蘭降下大暴雨，是一件過千年來前所未見的事！

美國國家科學基金會極地項目官員默瑟（Jennifer Mercer）則表示︰

由於這次重大的降雨事件，位於格陵蘭冰原頂端的美國國家科學基金會觀測站，

必須改變測量方式，以應對從未經歷過的反常天氣事件。

而過去 10 年間，融化、大風和降雨這類天氣事件亦越來越多，

早已超出了正常範圍，且頻率有增加趨勢。

根據聯合國氣候報告，受氣候暖化影響，

長年被冰雪覆蓋的格陵蘭島，於過去 20 年裡快速消失，

今年 7 月，僅僅 1 天內，已有超過 85億噸冰層融化；

而兩年前，2019 年，格陵蘭冰蓋已融化了約 5,320億噸，

造成全球海平面永久上升 1.5毫米。

顯然，當前整個世界的天氣，完全應驗 12 年前，

神藉日華牧師透過「2012信息」給予全世界的警告，

由於 Planet X逐漸逼近地球，導致地球內部能量升溫，

因而觸發世界各地出現反常天氣，永久性改變各地的原有氣候，

令反常極端天氣，變成這些地區的新常態！
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＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

當時我怎樣解釋呢？

埃及當時的十災，已是「全球性」，對不？

我們從 Kolbrin Bible 中看見，埃及當時的十災是「全球性」，正正是因為 Planet X。

你千萬不要以為耳熟能詳，所以，日華牧師便這樣說！

你眼見現時真的是全球性，便覺得似乎理所當然。

不是的！

謹記，之前的所有釋經家，皆不接受這些災難、政治、金融、經濟等，

會演變成全球性，他們從來都不接受！
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然而，我們一開始分享「2012信息」，

早於 2009 年已經解釋了，這一切是源自 Planet X。

所以，他們解錯了，災難必定是全球性，即全球都會發生這些問題。  

影片：全球性災難與      Kolbrin Bible  

日華牧師分享到，《啟示錄》所預言和形容的災難，必定是全球性的，

但過往歷史上的釋經家，每每解到《啟示錄》的災難時，

都不相信全球所有災難會一同出現，認為這是絕不可能。

正因為他們不知道 Planet X 的存在，亦不了解 Planet X對地球的影響，

所以，他們才會無法相信。

然而，早於 3,500 年前，以色列人出埃及時，按Kolbrin Bible 的記載，

其實，十災不單發生在埃及，同時也在全球發生。

因為，十災就是由 Planet X 臨到地球而引致。

2021 年 8 月 30 日，日華牧師校對今篇主日信息時，對此作出以下錄音分享。

日華牧師：

當時，我覺得 Planet X必定是真實的原因，你想想，我們已是二十世紀，

釋經家以他們的科技、科學和二十世紀的思想水平，也無法接受這是全球性，

但 Kolbrin Bible竟然能寫出它是全球性，你想想，這是多麼瘋狂，怎可能呢？

除非那件事真的發生了，否則，三千多年前怎可能寫出這件事，對不？

因為，現時即使我們有《聖經》明寫了，我們仍是不信，
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唯有 Kolbrin Bible，它寫成的時候，連《聖經》、《啟示錄》也尚未寫成。

但當《啟示錄》寫成後再看︰

「咦？Kolbrin Bible豈不是描述《啟示錄》的級數嗎？絕對是一種全球性災難。」

所以，為何當時我能肯定，因這是一個最基本的邏輯。

本身我亦能明白，為何釋經家無法接受災難是全球性，我明白的。

因我們亦處於相同的科學水平，

所以，我更明白，當時的 Kolbrin Bible 不可能是憑空捏造，根本不可能虛構出這種事，

甚至，它還能說出理由是因為一個行星，這就更不可能。

因為所涉及的科技程度，必須如同我們現時對宇宙和引力的認識，

才能知道假如有這樣的一顆行星，的確會引致這些事發生，這才導致我相信。

所以，認識邏輯是很重要，若果你不認識邏輯，你便不懂得珍惜，

當時在三千多年前寫下的這些記載，其實怎可能寫得出來？

即使能寫出來，也不可能說明原因，

它能夠說明，是因為 Planet X 來到的時候，其引力導致屍體從墳墓裡浮出來，

單是這一點，已不可能是靠幻想。

因為，當時尚未有牛頓發現地心吸力，你怎可能知道，因另一個行星，

導致所有棺材、所有埋葬於地裡的屍體，竟然能浮起呢？

因另有一個引力，導致地球的引力不足以吸著屍體。
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你想想，怎可能推翻它的理論？

現時，若果你寫小說，你能想通這一點，尙算合理。

但三千多年前，你並沒有這麼多關於物理、化學、星際、引力的知識，

連牛頓也尚未將地心吸力的理論解說完全，你怎可能寫下所有的現象呢？

因此，我一直看下去便知道，這件事必定曾發生，必定曾於三千多年前發生過，

當看懂後，我才能猜測現時的情況。

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

為何一定要推出一個全球性的金融系統呢？

乃因為全球都受災，那你怎能仍然沿用那些紙幣或金融呢？

之前，我們也這樣說，既是這樣，

屆時，豈不會有許多人跑到被淹沒了的城市，在海邊掘錢嗎？  

那麼，那些金錢怎能作準呢？

以前，百分之百的人民皆使用這些金融體系的貨幣，

但，現在這個城市剩下不足百分之一的人口，連百分之一也沒有呢！

即使你將所有金錢挖掘出來，難道只給百分之一的人民使用嗎？

有誰願意跟你兌換呢？因此，那些紙幣再也不能作準，對不？

但唯有甚麼？

唯有 Bitcoin才可以不僅適用於這個城市、這個國家，甚至全球性通用。

曾經，我逐一作出講解，政治方面，為何需要這樣變動；
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金融方面，為何一定要轉用 Bitcoin，我也是慢慢地逐一解釋，

但全部都是以 Planet X 的概念作出分析。

然而，這個解法是完全嶄新的，它能夠解通所有題目。

影片：全球政府分散世人對災難的注意力     

現時，各國面對疫症、天災的時候，

採取各種封城隔離，斷絕對外貿易，亦不派人到其他國家救災。

於經濟上，則採取放任的情況，任由企業倒閉、經濟崩潰，而不插手干預救援，

於所有人看來，這是完全不合理的現象。

所以，日華牧師作出補充分享，分析當中的原因，

其實，並不是政府不懂得救災、不懂得挽救經濟，

就像是一個人，受傷流血，本能反應，也會處理傷口及止血。

 

然而，只有一種情況例外，

就是那人知道，這個問題，無論怎樣處理，也會越來越大，

那麼，這個人所能做的，就是分散自己的注意力。

這就是現時各國政府，全球性所做的工作，

這亦更加證明，各國是知道 Planet X將要帶來的龐大災難。

 

以下，是日華牧師於 2021 年 9 月 20 日的補充分享。

日華牧師：

用一種間接方式讓我理解，藉此推理出，背後其實正在發生甚麼事情，證明這是全球性，

並且，這件事並非我們眼見那麼普通。
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舉一實際例子，任何人剛剛受了傷，如撞傷了肩膊，

那麼，你必定會用手按著肩膊，對不？這是必定的，所有人皆如是。

成龍的電影也慣常有這種橋段，但凡打傷哪裡，便會按著肚腹、胸口或肩膊，

一旦受了傷，你便會趕緊按著傷口。

甚或，假如你有一隻手受傷流血，你也會盡快止血。

這是所有人受傷後的反應，必定的，是絕對正常的反應。

那麼，於甚麼情況下，你才會不處理那種痛楚、不理會那傷口呢？

因你知道這傷會惡化。

舉例，你看牙醫，他幫你磨鑽牙齒，

你會有痛楚，的確會有痛楚的，但是，為何你要強忍呢？
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並且，你會想許多其他事情，幫自己分散注意力。

因你知道這傷害才剛剛開始，這種痛楚只是剛剛開始，

而且，這是不會停止，也不能停止。

既然無法停止，那麼你下一步會怎樣做呢？

是分散注意力，別理會那傷口，別理會它後續如何。

現時，你正看見政府如此做，

以前一旦發生災難，大家便會合力解決、一起籌錢，

於「日本 311 大地震」中，全球眾多國家也派救援隊、搜救犬等等去幫忙，對不？

因那傷害不會繼續惡化，所以，他們會立刻合力解決。
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然而，為何現時全世界也分散注意力，不管這些傷口呢？

因他們知道，傷口會繼續惡化下去。

而最瘋狂的是，第一，傷口會繼續惡化，

意思是，現時的疫情等等，全都會惡化下去，

所以，他們根本不敢處理，一旦處理便會浪費資源，因事情會繼續嚴重下去。

第二點呢？

不單一個國家如此，而是聯合所有國家一同這樣做，對不？

所以，我們得知了兩點，

第一點是，有一個很可怕、很嚴重，所有國家，我是指所有國家也知道，

將有一個無法停止的傷害會不斷延續。

既是如此，我們倒不如分散注意力。

第二點，這不僅是一個國家如此，而是全球性一致去做，

這便間接證明，現時我們所說的毀滅性災害，必定是全球性，

不但如此，並且背後所有政府皆知情。

因此，所有人看也會覺得不太正常，

因為，即使是一個人，你也是下意識，當知道那傷口存在的話，你便會儘量立刻處理及治療。

但假如你知道，即使你處理及治療也沒有用，

因那傷害會不斷持續，你要等傷勢停止惡化才能處理，

否則，處理也只是浪費時間，

因此，現時大家便分散注意力。
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現時看來，的確他們所做的一切，也是故意分散我們的注意力，包括所謂的相互制裁。

試想，在這種傷害和經濟崩潰下，大家純粹靠嘴巴亂說的制裁，能有多嚴重呢？

「我要制裁你的華為！」

但是，對比現時全球的境況，單為了一間公司，卻製造這麼多新聞。

為何你不數算，有多少間航空公司倒閉？你不算算這些？

為何你不說他們所賺的錢，比華為更多，年代也更久遠呢？

為何不數算這些呢？

31



20210926 www.ziondaily.com

為甚麼不計較這些，卻單單針對華為︰

「華為！你去養豬吧！」諸如此類的事。

感覺彷彿像在麻醉大家，但全球卻串通一致，中國也是配合的，跟他們一起演戲。

「你制裁我的華為？真是邪惡！我也要制裁你！」

但你也不看看，於這場疫情中的傷害，甚至不止是千倍，

為何這些卻不會拿出來談論呢？為何大家不會一起互補、挽救呢？

其中，以前最 popular（熱門）的互補和挽救方式，大家還記得嗎？

正是空運和船運，大量飛機、大量物資運送。

但現在，反而任由這些中斷，是任由它們被中斷。
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你試想，即使以往太平盛世，也會用空運和船運這兩種方式救急扶危，

但現時全球最急、最危的時候，

全球卻任由空運和船運 die down（衰落），任由它們被中斷。對不？

完全是反其道而行的方式，任由它們衰落，

但航運等等，只要政府繼續投放金錢運作，各國能夠繼續貿易，

很多事情便能解決，無須產生眾多連鎖反應。

眾所周知，我們是現代社會，既然現代有兩種事物的運行，是非常重要，

第一種是資訊，第二種便是航運，

問題是，若果你沒有航運，你的資訊基本也沒有用處。

例如淘寶，外國如何購買淘寶？

我們在香港如何購買 eBay？對不？

你看見嗎？這兩種事物是非常重要，

重要程度，是不惜工本、花費那麼多十年去發展，但突然卻任由它們中斷。

彷彿視眼前所有災難從未發生過般，我們仍然在說些舊事，

試想，華為事件，由疫症前已一直談論至今，對不？

但一直從未停止，一直玩著這些分散注意力的遊戲。

實在太不正常了，因隨後發生的事，實在是過於龐大，

損失程度，是區區一間公司無法對比，但全球卻照樣行。

因此，我們便能得知兩點，這種分散注意力的方式，是所有人皆知道，

這種傷害是無法停止，只能繼續忍耐的做法。
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第二點，是全球一致去做，

這便告訴你，全球皆知道，有一個全球性的災難將要發生，

並且，這種全球性的災難，也會影響全球，因此，大家便分散注意力。

直至事情真的發生，大家才會去處理，

因現時處理，根本投放多少資源也於事無補，

在航運方面投放多少資源，屆時便有多少的虧損。

那麼，倒不如現時大家先停放在港口，屆時再看能救回多少。

因為，始終飛機停泊在機場，即使所有晶片被燒毀，也僅此而已，

但若果它們在天空上飛行，八千架飛機掉下來，你拾回殘骸拼砌也無法挽回。

屆時，你並非晶片被燒毀而已，你是整架飛機，連同乘客和機長也一無所有。

可是，現時停泊在地面，即使飛機的晶片被燒毀，也不會有更大損失。

若換成飛機在天上，因一個 Killshot 而掉下來，則一無所有了，一切都完蛋了。

所以，明顯地，現時全球做著極不合理的事，

但相對，若果以我們的理解去分析，卻反而很合理，證明了我們當年的推論。

一是全球性，二是的確如此嚴重，

一件比現時經濟崩潰，更嚴重的事件出現了。

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

因為沒有人能夠解通任何一個題目，從來沒有人解通為何會發展成全球性，

沒有一人能解通，包括政治、經濟、災難等方面。

尤其災難方面，他們認為最不可能！

怎可能是全球性呢？一定是地區性，對不？
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但是，我們卻解釋，因為 Planet X導致全球出現這種強降雨；

全球都會有地震；全球都會有這種風災。

那時候，我們真的如此分享過，對不？

但謹記，正因為 Planet X，故能夠解通全球性這點，而這等於推翻了之前所有釋經方法。

即是，由 2009 年我們開始分享的「2012信息」，

其實，這已完全推翻了，我親眼看過的所有對世界末日及《啟示錄》的釋經方法，

對不？

影片：「  2012      信息」先知性的實證  

日華牧師分享到，現今全球所謂的新冠肺炎疫情，

各國政府除了實施種種不合理的封城、封關和停市之外，甚至開始實施軍法統治。

然而，日華牧師早於一年多前，即 2020 年初，

已能準確估計，這場疫情背後所隱藏「第三個發展的可能性」，

預告過去一年半，全球政府將會帶領全世界走進現今的境況。

原因是，十二年前，即 2009 年尾，

日華牧師剛開始研究「2012信息」時，其實他已得知 Planet X 再臨地球的真相。

而各國政府更是早於五十年前，已開始為 Planet X 的到來，

作出各種不為人知，卻又龐大得令人震驚的計劃和部署。

令所有研究 Freemason陰謀論的人，都能看出全球政府，正以各種不尋常的方式，

籌備著一件將要發生於全球的龐大事件。
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於 2021 年 9 月 20 日，日華牧師校對今篇主日信息時，

對於這一個論點，作了以下錄音分享。

日華牧師：

要知道，我們運用了一個新的概念，而藉此新概念能貫通《聖經》的每一個解法，

並且這個概念，是從來沒有人提及過的。

因為，在我講述 Planet X 之前，

無論你們讀過多少遍《啟示錄》，也不會看到 Planet X 這個字。

但是，現時我以 Planet X 來講解，

便解通了裡面提及的金融，也解通了為何會再發生摩西的十災，

甚至解通了摩西當時的十災，其實，是來自 Planet X。

所以，基本上《啟示錄》提及的任何一個災，以至出現的太陽風，隕石、大山撞入海洋，

甚或，十災中我們所言的瘡災，很多類似蜢蚱的昆蟲，諸如此類，黑暗之災等等，

所有的災害，都源自一個元素 —— Planet X。

由是，我並非以 Planet X 解釋一個災而已，

而是以它解釋，我們所提及過，《啟示錄》裡面任何的一個災，

是全部的災，即包括地球中，全球性的現象，

僅此一點，已經橫跨了整卷《啟示錄》。

接著，我提及另一點，那就是它的時間性。
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另一點，絕非穿鑿附會下，

它竟能全然 match（相配）黃道十二宮及 88宮，藉此解通《啟示錄》裡面，所有這些表徵。

誠然，開始的時候，我們並不明白，

為何這邊是處女座，那邊是 Isis（伊西斯），

另一邊卻是雅典娜，為何會出現這種鋪設呢？

現在便知道，原來全都是在講述同一件事，

就是救恩於地球上，循環運作的路徑，於不同地土上的應驗。
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我們是首位將《啟示錄》裡面所提及的，這些很有趣的事物，

不論是皇冠、弓箭、四馬，皆以 88宮來解說，我們是全球第一個。

38



20210926 www.ziondaily.com

故此，當中很多我們所提及的，可說是任何一點，是從來沒有人，曾經以這種方法解釋。

因為他們的解法沒有定準，常不斷變化。

於這一章是代表這一樣東西；第二章卻代表另一樣，

他們並沒有一個脈絡能貫通整卷《啟示錄》。

然而，我們的解釋卻是貫通的，所以，他們所言的任何一點，均與我們不相合。

因為，他們沒有任何一點是貫通的，

而他們的任何一點，皆非論及 Planet X，天上的 88宮。

再者，我們的前文後理，即第一章和最後一章，

是以Alef Tav 作解說，是神的 signature（簽名），這亦是完全嶄新的。
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因為我們不光以此解釋《啟示錄》，亦以此解釋《創世記》，

早已出現了神的簽名，即 Alef Tav，這特別的命名。

為何我說是全部推翻他們呢？

因為，他們根本沒可能有一點與我們相同，

但你試想想，最瘋狂的是，他們以這種方式才能貫通，

即他們要不斷改變題目，才能勉強解釋到少許意思；

但，我們竟然用幾個題目，便能全部貫通所有意思。

這絕非人為能及，定然是神預先所做，並且一定以這樣解說才成。

你沒有可能找到一點，能貫通整卷《啟示錄》，

歷史上即使有這麼多的釋經家，從沒有人做得到。

你可以於 symbol（符號）底下，在世上找到一組符號，

能貫通整卷《啟示錄》，並且解釋得正確無誤，
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包括年份，亦是正確無誤，

我們所說的四活物，原來是天上的四個星座？！沒有，從來都沒有！
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即是說，他們為了解通意思，會不斷改變，

差不多每一章的角色都在轉變，變出不同的解法，

甚至強行將它置於不同的年代，諸如此類。

但是，我們竟然能於一個地方尋找到，

並於整卷《聖經》中，差不多每一章，都能以這個解法，

解釋現今我們遇到的每一樣事情。

並且，我們所謂今天所遇到的事情，記緊，尤其是這幾年發生的災難，

歷代歷世以來，都是否定其存在的。

然而，當我們解釋之後，這些事情便開始出現，這便是第三個實證。

實證就是，我們解釋了，並於解釋之後，正如我所言，

神將祂所做的，告訴祂的先知，不然祂就一無所為。

現在，我們解說了，世界是否按此發生？有！
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這是《聖經》中明明所說的，一個先知，出來講述神的話後，會出現的實證。

事實上，這三個實證，歷代歷世以來，

根本沒有任何一個解釋《啟示錄》的人，可以做得到。

何解？最大的證明就是，於 500 年、1,000 年前，甚至 1,500 年、2,000 年前，

他們皆嘗試著解釋《啟示錄》，但其所言，有否發生呢？

沒有！反而於這幾年才發生。

故此，證明了這 2,000 年間，絕對未曾出現過。

因為這些災難都宣稱 5,000 年一遇，或者從未出現過等理由，

皆以經全部推翻了他們的解法。
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對於這些未發生的災難，我們已 exactly（準確地）指出，

絕非是地區性，一定是全球性，這些事情，皆在我們說完之後而發生。

但問題是，這現象只發生在我們身上，而過去的 2,000 年，卻從未發生過。

單憑這個實證，足以證明，他們根本沒有這本錢，指自己是說中了。

根本沒有這本錢！

因為，就算他們所說的地區性，壓根兒都沒發生過，

但當我一說是「全球性」時，接著發生的，便不是地區性，反而是全球性了。

連他們所說七年大災難的級數，將會是地區性的出現，有出現嗎？沒有！

一旦出現時，便是全球性的級數。

然而，我們能夠推論出是全球性級數，回顧細看，正是源自 Planet X。

這就是為何我用這句話，一點都不誇張。

因為，當我們看實質情況，無論看多少本書，

單憑看過去 2,000 年，有否出現這類情況，便已無從辯解，

我們必定才是準確的，並且，過去是真的未曾發生。

任由他們如何胡亂解釋都好，但他們說的都是將來的事，

因在那個時代，根本一直沒發生，直至我們提出。

而我們所說的，比他們說的更誇大，是全球性級數，並在說完後的幾年，便真的發生了。

當然，之前的人會說：

不知道幾千年後才會有，甚至永遠不會出現。

但，現在卻真的陸續地出現在眼前！
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等到出現後，他們才解釋為「全球暖化」，而人人都懂得藉由這個名詞去解釋。

但若然這個名詞真的 work（可行），如我所言，僅僅是火山爆發，

已遠遠超越了人類導致全球暖化所帶來的污染。

所以，這根本是安慰式的解法，讓世人覺得， 

我們努力一些、calm down（冷靜）一些、溫文一些、不暴力，

這些事情就會減退，地球便不會繼續暖化。

但我早期已提及，絕對不可能人為所導致，全球暖化無法引致如此多層次，

連地磁都受影響，這需要暖化多少度才能導致？

眾所周知，一塊小小的磁鐵，都需提升溫度幾十度，才能使它消磁，

更遑論是整個地球，僅僅只提升兩、三度，

以致使全球磁場混亂、動物群死、領航鯨都失去方向，這怎麼可能？絕對不可能！
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所以，他們藉用這個名詞去淡化這件事，

因為，如果說出是 Planet X 的緣由，便事態嚴重了。

而我為何會提及這點的原因，就是當我數算這一堆資訊時發現，

第一，能夠有本事解通整卷《啟示錄》，貫穿這幾個重點，並且manifest（顯明）出來，

這便證明《啟示錄》真的是如此解釋。

因為當我們這樣解釋《啟示錄》時，事情便發生了！

單憑這點，已明示我們，《啟示錄》一定要以此解法去解釋。

原因，當一個人解明《啟示錄》之後，就變成一位先知的身份，

而當這位先知說出來之後，這些事情就會發生。
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事實上，當時我已講明，我們並非需要等候 1,000 年、100 年，或將來不知何時的事，

反而，我一直提及這是非常緊迫（urgency）。

當時，從 2009 年開始，已經以這種緊迫性去理解，

而今，你們親眼所見，正是出現在我們這一代中，

並且在我們有生之年、身強力壯時，可以親眼見到。

究竟，歷代歷世以來，是否有人能做到解明《啟示錄》呢？

沒有！一個人都沒有！

這絕非是說：「綜觀 2,000 年中，肯定會有一人吧？」

沒有，絕不可能！

因為單憑現在的災難，於當時根本沒有出現過。

5,000 年一遇的災難，在當時有出現過嗎？當然沒有！

都講明了是 5,000 年一遇，必定經過了這 1,000、2,000 年的人類生活。

但我們並非指一件 5,000 年一遇的災難，

全球陸續不間斷地出現，這便證明了他們從來沒經歷過，

但在我們說了之後，必然會發生，這是我們所親自經歷的。
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總之，這種經歷，並非地區性的。

若是地區性的，還能人為做到，但全球性的級數，更加從未出現過。

因為所有釋經家見到全球從未出現過這些事情，所以，他們不敢如此去解釋《啟示錄》。

在校對這一段精華短片時，日華牧師對於他藉「2012信息」，

對全世界發出國際性的預言級數，作出了以下錄音分享。

以下，是日華牧師於 2021 年 9 月 24 日的錄音補充。

日華牧師：

最後這一點，其實連繫著一個很重要的基督教概念。

譬如，撒母耳為何厲害？是因為他的每一句預言都不會落空，盡都應驗。對不？
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當然，以往你能看見神帶領我，走上這條能聽到祂聲音之路。

開始時，應驗的都是我所預言的微小事情。

例如，我們教會將會發生的事情，隨後就是我所分享，神所給我們的帶領，

甚至是 call位，這間教會的第一、二、三及四個 Momentum（動勢），諸如此類。

當然，在「雙氧水事件」的時候，

我所求的，是希望如 Paul Cain 一樣，成為一個國際先知。

然而，眾所周知，Paul Cain及 Bob Jones，

最知名的是，能夠預言將來會發生的世界大事。對不？

 

然而，在我分享「2012信息」時，

當真的，我從未想過會踏進「另一種先知級數」的領域，
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我只是覺得，我正在分享一些歷史上從未有人分享過的事情，包括《啟示錄》的解法。

如此一個嶄新的解法，導致我們得知，在面對及應付當中所記載的災難時，

若我們不先作預備，將會手足無措。

事實上，在我分享的當時，其中最帶動我的是，若我不分享，

就絕對沒有人能把這些東西融會進《啟示錄》中，解釋七年大災難。

所以，當時我便開始分享了。

然而，現在從先知的概念回看，我們就能明白，為何神如此帶領我，行走一條如斯的「先知路」。

我問你，你知否 Bob Jones 一生裡，所預言的，

比如：洪水氾濫、河流改道，預言了多少次？一次！是有關密西西比河的。
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他預言彗星的出現，及其名字的命名，並且應驗了。預言了多少次？一次！

但他所預言的其他災難，就很少了。是啊！

 

然而，他一生預言的總和，再乘以一百倍，

亦不及我們「2012信息」所預言，並應驗的次數。對不？

我還特意指定何種災難，及其特性、成因。

因為，其成因是 Planet X，所以它出現時，就有這些特性。

 

當時，我當然不知道神要讓我就在那個時候，成為一個國際先知。

 

何謂先知？就是如撒母耳般，口所說的就應驗。

我起初的想法是，他們的預言，應該都是藉著很多從神而來的異象、異夢及感動所得知的。

原來不是。因為這種級數的先知，是超越他們的。

就好像 Bob Jones 一生預言總和的一百倍，亦不及我們。

 

我所論及的有金融、政治、各種祝福，亦有災難及將會遇到的事情。

全部都很準確！

當中包括年多前，我所預測的「新冠肺炎座談會 —— 第三個發展的可能性」，

到現在，仍是發覺很準確。

原來，神給出的這種新類型預言方式，不是給我異象。

如：「弟兄姊妹，有一次在夢中，我看見 Planet X飛過來，如螃蟹般，揮舞著一雙蟹鉗！」

我並非如此描述啊！
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「於是地球就出現這些⋯⋯因為我看見這些、看見那些⋯⋯」

 

正如，現在你在網上看見那些先知，自稱看見世界末日，

有時會說，他的靈魂被提至地球上空，看見地球這裡出現這些、那裡出現那些。

可是，多是無一應驗。對不？

即使應驗，亦可能只是僥倖猜中其一，絕不會如我們描述得這般具體。

我從未想過神會用這種方式，讓我們見證新一代的先知，即智慧、邏輯，及謀略的靈。

所以我才會如此 comprehensive（全面）去講解。這種全面性，是意想不到的。

但正是這種全面性，導致我們能接觸，比如拉線、以人造衛星看地圖等這些範疇。

 

這才讓我們慢慢明白，

當神用眾多共同信息，印證我們所分享的信息，及我們教會的時候，

其實，原來亦印證著歷史上的一個先知。

反過來說，先不談我所分享的信息之精彩程度，單看其應驗程度，

不論你如何形容，縱然於舊約，甚或新約，都只能夠以「先知」來形容！是啊！

我所求的，是希望成為國際性先知，但想不到神竟以百倍祝福我。

若然這才是國際性先知的級數，那在我之前，就連一個國際先知也沒有。

因為，即使主耶穌在世時，也不是作出這種類型的預言，

而是預言救恩的事情和將來會發生的事。
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其密集程度，從「四福音」，便可清楚看見主耶穌的所有預言。

然而，當對比「2012信息」，

每篇都是數百頁筆記，每篇都不只是「四福音」的長度，明白嗎？

而且每篇信息，又再延伸出眾多的應驗篇。

所以，這是未曾出現過的先知級數。

我從未想過，我所祈求的，是未曾出現過的先知級數，

原本，只是按自己的研究、常識、對事的看法，成為講道分享。

我亦從未想過，於分享「2012信息」十二年後，

因為分享第一篇的時候，根本未曾想過，

我們會誕生世上首種新型 VO，稱為「應驗篇」，明白嗎？

哪會有先知在分享過後，每星期伴隨應驗篇，明證其分享的內容？是每星期！

綜觀全世界任何一位先知，只需兩、三段VO，

已完整收錄他一生中，曾分享並應驗的預言。

如 Jeane Dixon、Edgar Cayce，只需一、兩段 VO，

已包括他們的圖像、分享的預言，已能收錄齊全！

53



20210926 www.ziondaily.com

但看看我們這類，試猜想，這種應驗篇，將來會否在錫安中慢慢消失？

不會的！你知道，這只會越來越多。

你自己也會發現，隨時一、兩星期就會聯想起：

「這個真的要出應驗篇，那是日華牧師曾分享的內容。」

但謹記，為何你們會覺得「應該要出應驗篇」，

而非「應該要出眾多先知的應驗篇，

因除了日華牧師，還有幾位牧師亦曾分享。」

不可能。

Benny Hinn曾否分享？沒有。

Kenneth Copeland曾否分享？沒有。

Kenneth Hagin去世前曾否分享？沒有。

他們現時仍在分享「平安、平安」。
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所以要謹記，我於 2009 年曾分享的所有災難，若以當時作一個臨界點的話，

在之前是未曾出現過，亦並非以這種形式出現。

所以，若你稱這是捏造的話，我是憑空捏造了一個五千年以來，

人類都未曾見過的災難，將會出現在地球。

我是在捏造一個五百年、一千年、一萬年、或百萬年，

都從未於地球上出現過的災難，在 2009 年開始逐一分享。

但，現在我們看見了這些災難，

這不是說每逢四十年會出現一次，所以，日華能碰巧猜中！

至少，於我、我爺爺或秦始皇有生之年，都未曾見過。

甚至，若超過一萬年，即是連亞當亦未曾見過的災難。

但我從 2009 年開始分享，須知，亞當直到現在只是六千年。

明白嗎？這怎麼可能是湊巧呢？

或許有機會中馬標，至少它有獎品、有票號，所以有機會中獎。

但，我所分享的卻無法湊巧，是在人類歷史中未曾出現過的。

我所分享的任何一件事情，只要是五千年以上、六千年、一萬年、百萬年，

就是歷史上從未出現過。總之，是從未有過這種可能性。

但我全部源用一個 Planet X，指出這些會出現。

並且不是指一百年、一千年後才會出現，而是在我們有生之年便要 prepare（預備）。

如今，我們真的看見了，因而產生應驗篇。
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於此，你可以說我有聰明、智慧，但於《聖經》而言，這便是先知。

我並非說：「全部違反《聖經》，大家離開《聖經》，只需看這種預言！」

不是的！

我是完全解明《聖經‧啟示錄》，就在這一代，我們已經踏進去了。

足見，神為何用眾多的共同信息，印證我們呢？

因為，祂更是印證人類歷史中，從未出現過的先知級數。

由是，如果單以先知的級數來說，這信仰，足以成為人類歷史的代表作，

亦能成為一個榜樣，也有資格成為 monument（紀念碑）。

如果從這點理解，就會明白何解神會覺得，需要用上眾多共同信息，

印證我們的教會、信息，如此你便明白了。

因為你們每星期只是樂在其中聽分享，

卻沒有追溯過去，如此神幻的講道方式，是全人類歷史中，從未出現過。

簡單來說，這種分享預言的方式，是全人類歷史的基督教總和，也沒有這麼多。

你試想，整個基督教的所有預言，除了在歷史中看見外，也能從《聖經》中看見，

在《聖經》中，即使是先知以賽亞、耶利米，他們的預言也並非如此指定、仔細，

沒可能，沒有這麼全面。

我所說的「全面」意思，就如我所言，

以賽亞提及主耶穌，也不過是一、兩章經文而已，對不？

然而，我所講及的每一種災，皆有極之細緻的解釋，

其細緻程度，恍如事件已於我和你眼前發生，對不？

例如水變血，有甚麼會導致它發生、為甚麼會越來越多；又如群死現象，對不？

當你看見事情發生的時候，豈不跟我在主日所分享的內容一般？

只是你現在看 video（影片）而已。對不？

但是，沒有的！

從來沒有這樣的預言，可以按年計來數算，接下來的十年八載發生的所有事情，

以及其細枝末葉，並統一稱之為「災難」。

這更加不可能是「撞彩」（碰運氣），既是全球性，

又統一全都是「災難」，這是不可能的！

記住！全都是在人類歷史上從未發生過的，許多皆是如此。

單是全球性，已經是全人類歷史從未發生過，至少，按著我們的所有常識，
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並於我們自身宗教的所有研究，是未曾有過。

然而，我們所說的，其實是曾經發生過，只是當時的人尚未懂得記述下來。

因為他們不知道何謂全球性，根本連新大陸也尚未被發現，對不？

他們只著眼於自己的地方，以為災難只在自己所在的區域發生。

可是 ，Kolbrin Bible讓我們看見，從它的分析，我們才知道，原來是全球性的。

這才貫通了一個人類歷史曾發生過，卻不自知的一點。

因此，他們的記載、記錄中，均說沒有「全球性」，

他們亦不相信，甚至以為在不久的將來，

七年大災難、《啟示錄》都不是全球性的。

所以，我才說，我打破了這點，其實是全球性的，只是沒有人知道而已。

但是，現時 Planet X 再來，並以《啟示錄》貫穿，

才能如此仔細，說出每一個 detail（細節）。

所以，現在大家便理解，這是一種榜樣、一種信仰的模式，

示範出人與神之間的關係，可以達到如此階段，並非每次都是看見異象，

因為大家也知道，那些實在太抽象了。
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況且，我們聽過無數個自稱見過異象、災難的人，甚至「死過翻生」的人，

連 Bob Jones也曾死去，並且上過天堂，

他回來所說的預言，大家也曾聽聞過，甚至是非常樂意聽。

然而，那些預言還都是很抽象，也並非按年計地細說，亦並非如此密集，

回來後，可以於每星期，按小時計地講說十多年，從來沒有這樣的預言。

如果讓 Bob Jones講述他「死過翻生」的預言、見過的異象，

諸如此類，基本上，讓他坐著 4小時，

就能說完他一生所見過的異象和預言，是一生！明白嗎？

因為他曾到訪加拿大錫安，即我們的母會，
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他分享了 4 個小時，便說完一生的異象，當時那盒錄音帶還在我手上。

4 個小時已足夠，讓他把一生所有的預言都說完，

可是，這足夠讓我講述我的一生嗎？

那應該不足夠吧！對不？ 

我講述一個啟示、一個西奈半島星圖，4小時也應該不足夠，

單是播放 VO（精華短片）也是不足夠，對不？

沒可能的吧！

可是，這就是神在人類歷史當中的計劃，

原來是真的可以做到，信仰是可以做到如斯程度，

藉著我們的一生認識神、追尋神，神可以如此報答我們。

正如我所說，我只是祈求成為一位國際先知。

你要緊記，歷史上所說的國際先知，即使沒有一百多個，至少也有幾十個，

但像我這等級數的，卻從未存在過。

你把有歷史以來，一百多個所謂「國際先知」，包括《聖經》裡的先知，

加上他們的所有預言，所接收到的密集程度，也未及我現時這個階段。

可是，這不單是一百多個神所用的僕人，並且此處所說的，是六千年來，

從數以百億計人類的總和，才能夠提成出這些精英。

而這些精英中的一百多個人，他們預言的總和，仍還是比較抽象、模糊，對不？ 

並且大部份預言，佔了九成，

包括《耶利米書》、《以賽亞書》及《但以理書》所寫的內容，

九成都是在事情發生後，你才知道它是預言。

因為太模糊了，對不？

現在所說的《推背圖》、《燒餅歌》、《諸世紀》，

為何沒有人可以用它來推論出某年會發生甚麼事，如 2009 年開始會發生的事情。
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為何無人能做到？

總是在事情發生後，再從書中尋找某段落會否可能記述今年，

某段落會否在講述今次疫症？

為何不能預先指出此段就是預言疫症？為何不可以？

因為佔了九成，我們所說的此等抽象預言，都要在事情發生後，你才會知道。

主耶穌降生後，門徒也需要主耶穌告訴他們，

經上指著祂所說的話，是記載於何處，明白嗎？

但你是否看見，我打從 2009 年起所說的預言，並非如此。

在發生前，exactly（確切地）知道是甚麼事態、怎樣發生，而且是指定性的。

全部都有發生，並且如果它會發生的話，甚至其不可能的程度是全球性的，

即颶風，是全球性的颶風，這是根本不可能的。

如果你說有颶風，或許有可能碰巧猜對。

但假如是說全球性呢？人人都說以往不曾發生過，對不？

即使是釋經家和預言家也聲稱，《聖經》並非這樣記載的。

所以，現在你們便明白，

就算你們已經習慣收聽這些信息，但你知道為何神如此強調其珍貴性嗎？

因為不單在歷史上，是真的沒有，

而且是全人類歷史，從未有人曾想像過有這等級數的預言。

對啊！是全人類歷史未曾想像過有這等級數。
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為何？因為全人類歷史的先知加起來，

他們預言的準確性和真實性，只能得出一個結論，

就是他們九成的預言應驗後，人們才從他們的預言中，發現他們曾經說過。

但在事情尚未發生之前，現時你所看的所有應驗篇，

我已清楚說明，甚至重溫那些分享時，

你會覺得我好像為了這個災難，為了這件事去分享。對不？

那是何等瘋狂？對不？

你們正在親眼見證，這就是為何神在這段時間，讓這個小孩子成就了。

亦因此，我們尋找出 iPhone 的重要性，以及 Bitcoin 的重要性。

這些嶄新至一個階段，直到今天，整個基督教界仍懵然不知，明白嗎？

更遑論外邦人。

接著，我們才因為這個概念，而感覺到很奇怪！

因為，假如全部事情均屬於偶然性，那麼，每件事情的發生，都會完全失控。

正因如此，既然是來自神，祂一定有方法，使一切全都受控，

意即，祂會設計一個 Buffer（緩衝）。

這好比每一輛車，為何都設有一個 Bumper（保險槓）？乃是為了萬一撞車時可減低傷亡。

又為何車內設有安全氣囊？遇事時，方向盤上會彈出安全氣囊？

因為，這要減慢撞車的速度，從而減低它的 Impact（衝擊），對不？

沒錯，現時的災難已達全球性，那麼，如何使全球產生一個減慢速度的現象呢？
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因我一開始分享「2012信息」時，已提及過會減慢的，

因為《聖經》記載主耶穌曾說，倘若延長災難日子的話，

凡有血氣的，必定沒有一個能夠生存，肯定全部死清光！

然而，在此過程中，如何在全球性的情況下，

將所有災難發生的速度減慢至長達 1,260 日呢？

當我們一直研究時，便發現這關係於 Freemason。

相對地，正因他們要刻意減慢，

但若果在太平盛世，做出一些倒行逆施的事，這豈不成了陰謀論，對不？

因為沒有人想到這與 Planet X 有關。

他們只覺得倒行逆施，為何有人暗地裡預先成立了世界衛生組織WHO（簡稱世衛），

弄出許多疫症？只要世衛宣佈疫症的嚴重性，全球都要癱瘓。

還記得嗎？

當時，我們討論 Freemason 的時候，已經提及這點。

我說到，Freemason成立世衛並製造疫症，這手段非常霸道，

完全可以癱瘓任何國家的每個層面。

我們甚至是以陰謀論的角度去分享，對不？

更預告了他們將來一定會這樣做！

但現在，他們有沒有做這事呢？豈不正在做嗎？

現時全球各地，若沒有接種疫苗，政府便不批准食肆營業，不能招待客人，

要求人人都要接種疫苗，看見嗎？
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為何你們現時看見這種事情發生，卻毫不驚訝呢？

因為於十年前，這是由我告訴你們的，我說 Freemason 會控制全世界。

但及後，在她開始控制全世界，即疫症爆發前，我已感到不對勁！

因為，如果將全部事情串連一起的話，

無論是世衛，或控制世衛的 Freemason，或控制金融的 Freemason，

或控制我們所有系統如政治、宗教的 Freemason，

其實，她是忠的，Freemason就是我們。

由是，她做的工作，必定是當四馬出現時，為到那種災難帶來的衝擊，

預先做了一個 Bumper（保險槓），亦做了一個安全氣囊，

將每秒二百咪的撞車速度減至兩咪，所以，才可以拖延至 1,260 日！

她要使用這種方法，導致第四馬出來時，不會馬上造成四分之一的人死亡。四分之一呢！

你可曾想過嗎？當全球死了四分之一的人，那個 impact（衝擊）多麼輕易導致，

一天之內，餘下四分之三的人也死去，當中不少是被嚇死的，對不？

疫症方面呢？疫症都會造成大量死亡，

僅是疫症，便會導致香港四分之一的人死去，

屆時，有誰負責去清理屍體呢？

當屍體腐爛時，又會產生疫症，那便需要世衛，需要隔離措施，

需要預早訓練全世界，怎樣面對和處理這些事情，明白嗎？

現時，還遠遠尚未達到四分之一的死亡人數。

然而，不少屍體私自被火化、埋葬；
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在恆河旁邊，又或在很淺的沙土上，放著一具具已腐爛的屍體，

這足以讓你知道，若沒有世衛，真是死路一條！

當地上四分之一的人死去，另外四分之三的人，真的會馬上被嚇死！明白嗎？

先不計算疫症、經濟及其他範疇，單是現實生活，都經已完全崩潰了！

影片：災難導致現實生活崩潰     

現在，當我們知道，各國現時以放任態度對待經濟崩潰，

是要為著更龐大的 Planet X 大災難而作出預備。

 

原因，Planet X 所帶來的大災難，是《啟示錄》的級數，

這當然比我們過去曾見過的天災，龐大得多。

 

現時我們於新聞所見的天災，是局部地區性、幅度有限，

並且，亦不至於毀滅所有文明和科技。

 

但 Planet X 所帶來的災難，卻是前所未有的毀滅性級數，

並且，在極短的一剎那間，於全球所有地方一同發生，

不論是隕石墜落、太陽風 Killshot、黑暗之災、地軸轉移等等，

不但帶來龐大死傷數字，亦會讓所有人突然間陷入慌亂的狀態。

假如所有人一同慌不擇路地逃生的話，

整個社會於頃刻間就會瓦解，任何人都沒有活命的機會。

 

所以，以前我們曾經以為，Freemason 所作出的各種部署，是要統治世界。

但其實，他們所作出的預備，全部是出於善意，
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為要讓政府有能力，可以於 Planet X 來臨時，避免社會瓦解。

並且，可以穩住局面，有秩序地救災，讓社會可以延續 1,260 日，

而不是 3 日之間，已成為一個完全不法的蠻荒世界。

 

以下，是日華牧師於 2021 年 9 月 20 日的補充分享。

日華牧師：     

所以，以前我們會看見，不論是 Alex Jones，或所有陰謀論者都會發現，

為何有這麼多操控、有這麼多膠棺材呢？

何解會有 FEMA（聯邦緊急事務管理署）以及那些營地呢？

其實，於現實生活中，他們已預備當失控時，將會執行的操控。

 

然而，一切也是在這數十年間進行，不論是郵輪，或是其他東西，

那時，我們會想，一定是因他們想要統治世界！

因為 WHO（世界衞生組織）也是這計劃的一部份，

但現在便能看見，WHO 這樣做其實是好的，

否則會造成生靈塗炭，社會變得更混亂、瘋狂，很多地方都會失控！

原來，當時他們已作預備的原因，是要為到不久將來，當全球將要失控時，

他們仍能完全操控，使全球不會只剩下 12 日，而是能有機會支撐 1,260 日。

 

所以大家便能明白，為何起初我分享關於 Planet X或是「2012信息」，

會認為 Freemason 是奸的，因為他們於平安裡，仍要絕對操控的現象，實在極不正常。

 

當然，所有陰謀論者都將這件事，解讀為他們是奸惡的，想要統治世界。
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但當我慢慢看見 Planet X 出現的嚴重性，

發覺當它出現時，全世界就像「倒瀉籮蟹」般，極度混亂！

 

屆時，他們作出這些預先安排，像是地堡、儲備，甚至是膠棺材等，

反而讓他們變成忠的一派，因全都是未雨綢繆的準備。

只不過，世人不知道他們為了甚麼災難作預備，

若是為了 Planet X 作預備，那麼，於全球性這樣執行也十分正確。

 

並且WHO 不單於美國推行，而是於全世界推行，這樣推論便正確了。

所以，當我慢慢看見之後的災難，便理解這些工作，是統治世界者的善意安排。

接著，再慢慢從這位統治世界者，所留下的眾多共同信息，發覺他們其實就是我們！

其實這是慢慢逐步發現，為何由起初說他們想要統治世界，現在卻說他們是忠呢？

 

原因，當時每一位研究陰謀論的，

不論是 Alex Jones或其他人，均稱 Freemason想在太平盛世中統治世界，

但現在卻看見，所有預備，根本不是為了於太平盛世時，統治世界。

 

他們只是為了製造一個 bumper（保險桿），

他們便是那保險桿，以一個統治者能做到的程度，作出所有調動和安排。

所以，我們再回望過去那 40 年，一切也變得合理，

包括NASA（美國太空總署）發射人造衞星、太空船等，所有事情全都變得合理了。

而於校對這段精華短片的時候，日華牧師進一步分析，

於過去，人們以陰謀論的角度，去看待 Freemason，
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其實，會有一個盲點，就是他們會對 Freemason，

有一個錯誤的假設，去成為大前提。

就是他們會以為，Freemason做眾多的事情，

像是為著一件前所未有的慘劇，預備善後工作，

既然，這善後預備工作，是從未見過的龐大程度，

那麼，這件慘劇，必然是 Freemason 自己製造出來，

也就是為著統治世界、殺掉所有人，去搶別人的財富。

 

可是，他們並不知道，歷史上，未曾出現過這龐大程度的慘劇，

是因為，人們未看過《啟示錄》的預言，甚至乎，不相信這是全球性發生的。

 

但當日華牧師理解《啟示錄》，

知道是由一個行星 Planet X，造成全球性、前所未見的破壞時，

那麼，Freemason 所做的工作，就不是預備一個陰謀，而是一個全球性的善意預備。

 

以下，是日華牧師於 2021 年 9 月 24 日的分享內容。

日華牧師：

我們要理解，那群人指 Freemason 所做的是陰謀，並且，陰謀論者有一個盲點。

那個盲點是甚麼呢？就是他們說得太多，卻忘記了有一件事是假設。

那是甚麼假設呢？因為，我知道 Planet X 的存在，所以，我更能看見他們有一個假設。

 

那個假設是甚麼呢？

他們看見 Freemason製造大量膠棺材、地堡、FEMA，類似集中營的收容所，諸如此類，

甚至，將軍隊調回自己的不同州郡。
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他們假設了一件事，為何他們會製造如此多的棺材、集中營呢？

因為，陰謀論者假設了一件事，你之所以如此做，

正為了預備 cause（導致）這些物件有用處。

 

怎為之預備導致這些物件有用處？

就是你出來統治世界，不斷濫殺無辜，並自己製造動盪，導致遍地饑荒，

這沒有任何證據。在沒有任何證據下，他們會製造這些事情。

然而，這是假設！

因為，你做了這些事情，那必然是作預備吧！

你為了甚麼作預備呢？為了將來暴君會做的濫殺無辜，

你要爭權奪利、搶奪所有金錢，所以，這些物件便有用處。

 

他們是如此推論一個假設，這必然是個盲點，

因為，對於所有陰謀論，當你越看他們預備的事物，越會感到恐怖。

因為，他們經已作出假設，這都是為你們將來的手段，而作出的後路及預備。

 

所以，越看這些後路，便倍覺你將來做的事，極其恐怖！

如此，便會越做越恐怖，越來越害怕他們，對嗎？

 

反之，現在我看見 Planet X，

而他們比我們更早清楚 Planet X，甚至，為此作出預備。

倒過來說，他們的所有舉動，是為了 Planet X導致地球出現的事，而作出救亡。
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包括他們射到太空的人造衛星、他們的地堡，

亦包括早於 80 年代已警告人類，有 Planet X 會經過地球的軌跡。

 

如此，我們便明白，許多的預備，並非用作彌補他們將會做的事，

而是彌補他們正在講述，並知道 Planet X將會來臨。

所以，這些是善事，明白嗎？

其實，所有陰謀論的人，皆有一個盲點，但他們並不知道，

因為，這個盲點是任何人也有。

 

假設，為何熾焮今天的眼神這麼閃縮？著爸爸的時候，眼神好像十分詭異。
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我假設他這個眼神，是為了將來有一件事，他會加害於我，因而感到心虛，

接著有人敲門，將我的生日蛋糕捧進來。

原來，他是為了那人將會敲門，並捧著生日蛋糕進來，

那他便不是詭異或懷有惡意，明白嗎？

 

現在，他們有一個假設，但他們的假設，是由自己 fill in（填補）。

問題是，這個假設有沒有證據，證明 Freemason 會做他們假設的事情？

 

其實，絲毫證據也沒有，

因為，他們搬出來的，全部沒有證據，任何一件事也沒有證據，他們並沒留意。

 

他們只留意到，Freemason 有一個 preparation（預備），

為了一件十分悽慘、慘絕人寰的事情，會導致全國家性的出現，僅此而已！

但，他們沒想到那個原因，正是 Planet X。

 

因為，當我越深入查找時，便會發現，你根本無法將 Freemason 與 Planet X 分開。

當然，你也無法將 Planet X 與 Bible ——《聖經》分開，

這是同一原理，但不代表《聖經》是邪惡，對不？

 

然而，當你們細看便明白，因為，他們根本不必做到這種傷害。

Planet X造成的傷害，超越了你能夠想像，人類達到的傷害。

所以，Freemason 所做的預備，原來，確實出於善意，屆時，真的需要這些事物。

 

亦因如此，我能引伸並如此解讀他，所以，你便明白，

為何我能猜測到美國會做甚麼，中國會做些甚麼？為何她們會做這些事情？
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因為，我看見當中的元素，該元素是甚麼？

該元素正是 Planet X，所以，國與國之間才會如此做，

她們全是為了那更大的災難，而作出預備。

 

並且，Planet X 所導致的災難，已逐漸逼近，這是大家有目共睹，

當 Planet X 越是逼近，他們所作的預備，亦越發密集。

顯然，他們並非為了傳媒所說的事，相反，是為了 Planet X 的來臨作預備。

所以，Freemason 由奸變忠，與我現時推論，國際之間會有的變動，

其實，兩者也源自同一個原因。

因為有一個元素，是世人不知道的，那麼，我便能夠推論出來。

當我們更進一步，從《啟示錄》的經文理解 Planet X 所帶來的災難級數，

我們就更加明白，現時各國封城、自行隔絕，減低航運貿易，習慣自給自足的生活，

其實是一個必要手段，去減低大災難的毀滅級數。

 

《啟示錄》 8 章 5 至 13節：

「天使拿著香爐，盛滿了壇上的火，倒在地上；

隨有雷轟、大聲、閃電、地震。拿著七枝號的七位天使就預備要吹。

第一位天使吹號，就有雹子與火攙著血丟在地上；

地的三分之一和樹的三分之一被燒了，一切的青草也被燒了。

第二位天使吹號，就有彷彿火燒著的大山扔在海中；

海的三分之一變成血，海中的活物死了三分之一，船隻也壞了三分之一。

第三位天使吹號，就有燒著的大星，好像火把從天上落下來，

落在江河的三分之一和眾水的泉源上。（這星名叫「茵蔯」。）

眾水的三分之一變為茵蔯，因水變苦，就死了許多人。
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第四位天使吹號，日頭的三分之一、月亮的三分之一、星辰的三分之一都被擊打，

以致日月星的三分之一黑暗了，白晝的三分之一沒有光，黑夜也是這樣。

我又看見一個鷹飛在空中，並聽見牠大聲說：『三位天使要吹那其餘的號。

你們住在地上的民，禍哉！禍哉！禍哉！』」

 

這段經文所描述的光景，必然是另一個星球所帶來的災難，也就是毀滅地球的三分之一。

 

然而，大家可以想想，

假如，我們仍然是生活於兩年前，新冠肺炎前的繁榮社會，

人們一年幾次去外國旅行，飛機交通繁忙、海運繁忙的話，

那麼，突如其來的毀滅，將會殺掉很多人。

 

因此，日華牧師分析，這段經文所描述的情況，

其實，已經是計及 Freemason 於這幾年間的刻意經營，

刻意借口讓所有空運、船運，甚至載人的陸運減到最少。

 

原因，大家能夠想像，當人於飛機上、郵輪上經歷《啟示錄》的災難，

其實，生存的機會是非常渺茫。

 

以下，就是日華牧師對於這方面的補充分享。

日華牧師：

既然其中一點提到，會摧毀全球三分之一的船隻，

謹記，是「會」，會摧毀全球三分之一的船隻，那是不是預言？

是的。因此，必定會應驗，必然的，就算現時全部船隻均處於停航狀態。
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雖然現時已全部船隻停航，但亦不會改變將來的預言，仍然會有三分之一船隻被摧毀。

試想，若果現時不停航呢？

很可能是十分之九的船都會被毀，我們應該從這個角度思考。

 

因為，《啟示錄》預言了，便一定會應驗。

就算，現時我們所作的一切，都不會離開它預言的規範。

無論世人怎樣做，將所有船停航、所有飛機停飛，

然而，當這顆隕石砸下來時，仍會摧毀三分之一。

 

這樣考量便明白，為何 Freemason 一定要這樣做，

若他們沒有如此安排，其實還會有船留下嗎？

 

屆時，只能有哪些船留下呢？

就是那些停泊在船塢，沒出航的船而已，那是必然的，因為全部船隻都駛出了海洋。

而現時，已全部停泊在岸邊，仍會被摧毀三分之一，說著都心寒。

 

從這基本理論看，千萬不要假設，

現時全部船隻停航了，被毀的數量會減少，不會有三分之一。

不是的！

而是，於現時全部船隻停航，已經作好準備之下，仍然會被毀三分之一。

因此，可見這個災難真的非同小可。

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

最後，我想每一人也宣告三次︰「我會有充足的智慧去助己助人的！」

Amen！Amen！Amen！好，感謝主！

好！最後，我們學到任何東西，也一同鼓掌歡呼多謝神！感謝主！

～完～
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